



PRODI KESEHATAN MASYARAKAT  
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN MASYARAKAT  
UNIVERSITAS ESA UNGGUL

---

PENJELASAN SEBELUM PENELITIAN

Kepada Yth

Responden

Di Tempat

Dengan hormat,

Saya Ibnu Amar Makrun mahasiswa Paralel Tahun 2016 dengan Peminatan Keselamatan dan Kesehatan Kerja, Program Studi Kesehatan Masyarakat, Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul. Saya bermaksud akan melaksanakan penelitian tentang “Faktor-Faktor Yang Berhubungan Dengan Perilaku Kepatuhan Penggunaan APD pada Pekerja Bagian Finishing PT PP URBAN, Proyek Amazana Residence Serpong Tangerang Selatan Tahun 2018”.

Penelitian ini ingin mengetahui tentang “Faktor-Faktor Yang Berhubungan Dengan Perilaku Kepatuhan Penggunaan APD pada Pekerja Bagian Finishing PT PP URBAN, Proyek Amazana Residence Serpong Tangerang Selatan Tahun 2018”.

Penelitian ini dilaksanakan di PT PP URBAN, Proyek Amazana Residence Serpong Tangerang Selatan Jl. Jelumpang Raya No.75 Serpong Utara, Tangerang Selatan Tahun 2018.. Tahap pengumpulan data meliputi data kuantitatif. Responden adalah seluruh pekerja (45 orang data bulan April) yang ada di bagian Finishing PT PP URBAN, Proyek Amazana Residence Serpong Tangerang Selatan Pengumpulan data dengan cara memberikan kuesioner dan observasi pada responden, yang akan dilaksanakan bulan Juni 2018 hingga Juli 2018.

Adapun semua informasi yang responden berikan adalah untuk kepentingan penelitian penulis dan akan menjadi masukan bagi PT PP URBAN, Proyek Amazana Residence Serpong Tangerang Selatan mengenai Faktor-Faktor Yang Berhubungan Dengan Perilaku Kepatuhan Penggunaan APD pada Pekerja Bagian Finishing PT PP URBAN, Proyek Amazana Residence Serpong Tangerang Selatan Tahun 2018”.

Oleh karena itu saya mengharapkan kepada bapak/saudara selaku responden dapat memberikan jawaban yang sesuai dengan kondisi Bapak/Saudara yang sebenarnya, sejujurnya dan apa adanya. Identitas data maupun jawaban yang Bapak/Saudara dijamin kerahasiaannya dan tidak disebar luaskan.

Jika ada pertanyaan tentang penelitian ini atau masih memerlukan penjelasan tambahan Bapak/Saudara, dapat menghubungi saya selaku peneliti Ibnu Amar Makrun dengan alamat Program Studi Kesehatan Masyarakat Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul Jakarta. Jalan Arjuna No.9 Kebon Jeruk-Jakarta Barat, atau dapat menghubungi melalui nomor Handphone 085289009711.